

《 損保9条の会 》

損保ジャパン9条たより

2023年5月17日-52号

「損保ジャパン9条の会」事務局

鈴木高雄宅

TEL&FAX 044-931-6464

大軍拡・大增税に反対する請願署名にご協力をお願いします

戦争はだめ！の声を上げましょう

いま岸田政権は国会を無視し、国会にも、国民にも全く説明せずに閣議決定した「安保三文書」をもとに、憲法9条を踏みにじり、軍備増強路線を強行しつつあります。

とりわけ、「敵基地攻撃能力の保有」は明らかに、憲法9条1項に定められている「武力による威嚇又は武力の行使は国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する」さらに2項では「前項の目的を達するために、陸海空軍その他の戦力はこれを保持しない」と定められている「専守防衛」どころか、武力による威嚇そのものです。

岸田政権が導入を予定している長距離ミサイルはトマホークや極超音速兵器などですが、日本に配備されれば中国のほとんどが射程圏内に入ります。何のためにこんな兵器を持つのでしょうか。アメリカ主導の「統合防空ミサイル防衛」(IMED)と敵基地攻撃を一体に進めるためです。アメリカのIMEDの基本原則には「先制攻撃」ということが書かれています。安保法制のもとで、日本は戦争当事者でもないのに、自衛隊がアメリカと一体となって先制攻撃を行うこととなります。「敵基地攻撃能力の保有」は絶対に許してはなりません。

このような内容、すすめ方は世論調査に見られるように国民の多くが納得していません。さらに声を大きくするために、同封した「大軍拡、大增税に反対する請願署名」にご協力をお願いします。

なお、署名をご返送いただく際の費用は、誠に恐縮ですがカンパとしてご負担いただきたくよろしく申し上げます。

職場9条の会が新宿駅西口で街頭宣伝

5月12日午後1時40分頃から新宿駅西口に損保、生保、商社、海運、銀行、労金、千代田等9条の会等から60人が集まり、「戦争はダメ！」という思いを込めて、2本の横断幕を掲げ、署名、チラシ配布、スタンディングが行われました。「もっともっと多くの人たちに知ってもらうために宣伝・呼びかけを粘り強く続けていくことが必要だね」という参加者の元気な声に勇気づけられました。

